
Hinweis auf die Gefährlichkeit des Fuß- und Fahrradüberwegs über die 
Vogelweidestraße stadtauswärts / Radweg stadteinwärts Ecke Prinzregentenstraße 
Steinhauser Straße

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02906 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 13 - Bogenhausen vom 03.08.2021 

Sehr geehrter Herr Ring,

zu Ihrem Antrag vom 03.08.2021 möchten wir Ihnen folgendes mitteilen:

1.) Lichtsignalanlage (LSA) Prinzregenten-/ Vogelweidestraße

Gerne greifen wir Ihren Vorschlag auf und werden an der LSA Prinzregenten-/ 
Vogelweidestraße die Radfurten rot einfärben lassen. Eine entsprechende Anordnung wurde 
bereits erteilt.

Bis zur Umsetzung bitten wir Sie noch um etwas Geduld.

Datum
14.09.2021

Ihr Schreiben vom Ihr Zeichen Unser Zeichen
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2.) Radweg stadteinwärts Ecke Prinzregenten- / Steinhauser Straße

Das zuständige Baureferat teilte uns hierzu Folgendes mit:

„Das Baureferat hat die Örtlichkeit besichtigt und die Nutzung für die Radfahrer überprüft. Der 
Radweg befindet sich inklusive der Überfahrten über die Steinhauser Straße in einem 
verkehrssicheren Zustand, jedoch ist der Fahrkomfort durch die geschilderte „Schwelle“ 
eingeschränkt. Zudem weist die gegenüberliegende Radwegauffahrt im Bereich der Fahrbahn 
technische Mängel auf. Zusätzlich ist die Straßenentwässerung auf der Westseite aufgrund 
des mangelnden Oberflächenwasserabflusses sanierungsbedürftig.
Das Baureferat wird daher, voraussichtlich im Frühjahr 2022, die geschilderten Bereiche 
instandsetzen, sodass einerseits die Radwegüberfahrten komfortabler zu benutzen sind und 
andererseits die Entwässerung zukünftig gewährleistet ist.“

Mit freundlichen Grüßen

GB2.22




